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предлагает работу
по профессиям:

– грузчик (с правом управления 
авто/электропогрузчиком) 

(удостоверение машиниста-
тракториста кат. B, С),

– машинист крана мостового 
4, 5 р.,

– машинист крана козлового 
4, 5 р.,

– медсестра по физиотерапии 
(медицинское образование, 

наличие свидетельства 
по специализации 

«физиотерапия», опыт работы 
в должности с аналогичным 

функционалом не менее 1 года),
– стропальщик.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), 

ИНН, документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование по рабочим 

профессиям – до 15.00.
тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83)

доСка ПоЧета

Бекмеметьев анатолий Иванович,
ведущий инженер 
службы организации 
ремонтов оборудования

СПецИалИСт По кадрам
(высшее профессиональное об-

разование, знание трудового зако-
нодательства, порядка оформления, 
ведения и хранения документации, 
связанной с кадрами и их движе-
нием, опыт работы в должности 
с аналогичным функционалом не 
менее 1 года).

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82).

ПодраСтает  СмеНа

В прошлом учебном году в Пермском ма-
шиностроительном колледже по заказу 
нашего предприятия появилась специаль-
ность «Электроизоляционная, кабельная 
и конденсаторная техника».

Производство кабельно-проводниковой про-
дукции усложняется, в цехах устанавливают-
ся современные линии. Чтобы на ключевом, 
стратегически важном оборудовании рабо-
тали подготовленные люди, получившие 
специальное образование, руководством 
компании колледжу был сделан заказ на 
открытие новой специальности. 

В середине марта студенты групп ЭККТ 
первого и второго курсов побывали на 
предприятии, на котором им сначала пред-
стоит проходить практику, а в будущем – и 
трудиться.

В сопровождении специалиста службы 
управления персоналом Е.Н. Тартаковской 
ребята посетили заводской музей, цеха 1, 4, 
9, высоковольтную испытательную станцию. 
Начальник КТБ СГТ О.П. Варин, технолог 
М.М. Хозяшева, ведущий конструктор С.Л. 
Борисов были рады поделиться с моло-
дежью знаниями. Экскурсанты оказались 
весьма заинтересованными: дотошно рас-
сматривали оборудование, продукцию, 
материалы, задавали множество вопросов 
о технологии, сфере применения проводов 
и кабеля, зарплате, охране труда… Домой 
никто не торопился. Видно, что практику, 
запланированную на третий курс, все ждут 
с неподдельным интересом. 

Будущее принадлежит молодежи, которая 
выбирает созидательную деятельность, идет 
на производство. Это особенно актуально 
сегодня, когда страна испытывает дефицит 
рабочих кадров при острой необходимости 
поднимать и развивать свою промышлен-
ность.

анастасия меркУШИНа

Побывали 
на производстве

Технолог М.М. Хозяшева рассказала о производстве низковольтных 
кабелей и проводов

Знакомство с «Камкабелем» началось в музее

Цех 1 – первое звено в цепочке 
выпуска КПП

Учитель химии Л.В. Чернышова встретила на участке обмоточных
 проводов своих бывших учеников: аналитика ОРПС Е.С. Суятина 
и старшего мастера цеха 5 К.В. Романова
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ПроИЗВодСтВо

Возобновляет деятельность 
участок резки алюминиевых 
столбов, входящий в подготови-
тельный участок цеха 3. долгое 
время столборезка была закон-
сервирована, но недавно в ней 
вновь возникла необходимость. 
Со старшим мастером олегом 
коломЫцеВЫм мы побывали 
в помещениях, которые на днях 
распахнут свои двери для про-
изводства. 

Участок резки столбов распола-
гается там же, где раньше – в 
третьем складском корпусе. Во-
рота плавно открываются, нас 
встречает свежий запах краски: 
хоть все и было опломбировано, 
но без использования несколько 
обшарпалось, оборудование при-
шлось очищать и заново красить. 

– олег Иванович, как долго 
простоял участок без загрузки? 

– С последнего раза, когда мы пе-
реработали четыре вагона столбов, 
прошло пять лет, и до этого участок 
стоял столько же. Так что в общей 
сложности получается лет десять. 

– какова готовность к приему 
людей и материалов?

– Помещения, хотя были за-
консервированы, внешне все-таки 
пришли в плачевное состояние. 
Очень многое пришлось восста-
навливать, как по механической, 
так и по слесарной и электрической 
части, крановому хозяйству, ком-
прессорным установкам. Основ-
ные работы выполнялись силами 
нашего генерального подрядчика 
ООО «Технология-Сервис». 

В производственном помеще-
нии сейчас последние штрихи на-
водят электрики –  меняют лампы 
на более мощные. Ну и по части 
покраски осталось кое-что: оба 
«саркофага», батареи, стены надо 
будет освежить, и можно заезжать. 

Вернулись 
к родным столбам

доСка ПоЧета

Наш сегодняшний собеседник 
– ведущий инженер Соро ана-
толий БекмеметЬеВ, человек, 
излучающий уверенность и 
спокойствие. мы много лет зна-
комы с анатолием Ивановичем, 
но каждый раз беседа с ним от-
крывает какую-то новую грань 
его характера.  

– Родился я в Кизеле, здесь окон-
чил школу, а в 1975 году поступил 
в Пермский политехнический ин-
ститут на химико-технологический 
факультет и уехал из родных мест. 
В те годы Кизел имел статус города 
первой категории, детство и юность 
оставили о себе самые радостные 
воспоминания. Очень жаль, что от 
былого расцвета и величия теперь 
там мало что осталось...

Получив специальность ин-
женера-механика, устроился на 
ПНОС, работал на установке ка-
талитического крекинга. Потом 
был призван в армию, отслужил 
в Белоруссии в ракетных войсках. 
Вернувшись, в 1988 году поступил 
на «Камкабель», сначала в цех 1, 
немного поработал там травиль-
щиком. Хотел было перейти на 
эмальпроизводство, собравшись 
выработать стаж по вредности, но 
тогдашний начальник отдела ка-
дров П.К. Вачегин уговорил занять 
должность инженера-механика в 
цехе обмоточных проводов. В то 
время активно проводились ме-
роприятия по улучшению условий 
труда, многое требовалось выво-
дить на новый уровень. Год всего 
проработал, и на заводе началась 
реорганизация, большие кадровые 

Все решаемо 
при верном подходе

перестановки. Меня пригласили 
на должность заместителя на-
чальника по оборудованию цеха 2.  
Производство тяжелых шланго-
вых кабелей было на тот момент 
(впрочем, как и сегодня) одним из 
самых сложных и ответственных. К 
тому времени у меня уже были две 
дочки, требовалось расширение 
жилплощади, поэтому я поставил 
условие о выделении мне трех-
комнатной квартиры. Обоюдная 
заинтересованность свою роль 
сыграла, мне пошли навстречу. 

С той поры я здесь, второй цех 
стал родным. Он по-разному назы-
вался в течение последующих лет, 
одно время являлся совместным 
российско-германским предпри-
ятием «Герос-кабель». По-разному 
назывались и мои должности, 
кроме замначальника по оборудо-
ванию я был механиком, довелось 
поработать и в ООО «Технология-
Сервис», когда в него входила 
ремонтная служба. 

Сейчас в качестве ведущего 
инженера тружусь в СОРО, но мой 
главный фронт работ остался свя-
зан с производством шланговых 
кабелей. Впрочем, недавно к орга-
низации ремонтов оборудования во 
втором цехе добавился шестой цех, 
у моих коллег теперь тоже по два 
производства на контроле. 

Мои обязанности включают в 
себя поддержание оборудования 
в исправном состоянии путем 
как плановых, так и аварийных 
ремонтов, обеспечение техниче-
ского парка запасными частями, 
контроль деятельности сторонних 
организаций по выполнению за-
дач, которые невозможно сделать 
своими силами. Очень важно пра-

вильно организовать подрядчиков, 
соблюдать сроки ремонтов, чтобы 
избежать срыва выполнения зака-
зов производством. Здесь главная 
сложность в том, что подрядные 
организации довольно часто ме-
няются, вновь зашедшим на за-
вод специалистам надо заново 
создавать условия для работ. Но 
все решаемо.

Сфера ответственности растет 
все больше и больше, за послед-
ние три года это стало особенно 
заметно после мероприятий по 
сокращению численности, как в 
СОРО, так и в СГМ и СГЭ. Нам 
приходится все больше заниматься 

и задачами по механике, и вопро-
сами энергетического характера, 
в которые входят обеспечение 
производства паром, воздухом, 
водой, контроль над исправностью 
маркировочных принтеров, весов 
и т.д. Если в момент создания 
СОРО в ее составе были инжене-
ры-электрики, то сейчас их нет,  
а требования и функциональные 
обязанности остались, их частич-
ное исполнение перешло к нам. 
И тут очень важен микроклимат в 
коллективе, взаимопонимание и 
взаимная поддержка. Мы делаем 
одно дело, ответственность у нас 
общая. 

Когда завершим наведение по-
рядка в производственном помеще-
нии, перейдем на бытовки. В них уже 
все подключено, раздевалки, душе-
вая, туалет в рабочем состоянии, 
но необходимо все довести до ума. 

– олег Иванович, а кто встанет 
к станкам? Не потеряно ли глав-
ное – человеческие ресурсы?

– Нам удалось сохранить основ-
ной костяк работников, среди кото-

рых Роман Косачев, Вячеслав Рус-
ских, Константин Лыхин, Алексей 
Теплоухов, Евгений Нестеров. Еще 
когда закрывали столборезку, мы 
договорились с руководством – ре-
бят надо оставить на предприятии, 
таких классных профессионалов 
нельзя упускать. Устроили четы-
рех столборезчиков в третий цех, 
пятый был принят к нам грузчиком. 
Еще двоих взяли со стороны, они 

уже прошли комиссию, ждут «от-
машку» на начало работы. При 
необходимости можем добавить 
людей с других операций.

– Что изменилось, почему 
вновь возникла потребность в 
резке столбов?

– До последнего времени, на-
сколько я знаю, мы получали от 
компании «Русал» алюминий в 
готовых слитках, они сразу шли 
в производство. Сейчас эконо-
мическая ситуация изменилась, 
принято решение  вновь перейти 
на резку столбов у себя. Ранее они 
поступали к нам из Красноярска, 
потом с Новокузнецка и Волгогра-
да (оттуда слишком короткие шли, 
оказалось невыгодно – многовато 
было отходов). Сейчас вновь нала-
живаем поставки столбов от Крас-
ноярска, посмотрим, как пойдет. 

Сначала сработаем пробную 
партию 20 тонн, наши специалисты 
сделают заключение, каковы стол-
бы в работе, нет ли в них изгибов, 
проплешин, раковин. На вновь от-
крывшемся участке две линии, на 
каждой прогоним по 10 тонн, про-
тестируем и качество материала, 
и работу оборудования.

– Напомните, какая здесь вы-
полняется операция. 

– Алюминиевые столбы длиной 
5,4 метра сначала пилим отрезками 
по 50 см и обрабатываем на токар-
ном станке, затем идет обработка 
фрезой и фаской. Готовые слитки 
идут на накопительный стол, оттуда 

перегружаются в поддоны, которые 
перевозятся в третий цех на алю-
миниевые пресса. Считается, что 
наши слитки лучше тех, которые 
мы получали со стороны,  в произ-
водстве они более удобны. 

– Будете успевать резать, все-
таки столько времени не работал 
участок, стояла техника?

– Если потребуется, соберем 
три бригады, пока же планируются 
две, по графику «два через два» 
по 12 часов. В периоды большой 
производственной потребности в 
алюминии на завод поступали не 
только столбы, но и слитки. Сейчас 
надежда только на нас.

– когда можно будет увидеть 
участок в работе?

– Ко 2 апреля все должно быть 
полностью готово к приему людей 
и сырья, а с 4 апреля на объект 
выйдет бригада. Уверен, ребята 
быстро восстановят навыки и будут 
готовы к большой загрузке.

– Вот и вам как старшему ма-
стеру к имеющимся операциям 
резки бумаги и брони добави-
лась еще одна. И все участки 
– в разных местах, один даже в 
другом здании.

– Мне не привыкать! Но я при-
нял решение: дорабатываю до  
4 мая, пора на заслуженный отдых. 
И так уже пятьдесят лет на заводе! 
Поэтому за ближайший месяц надо 
все отладить, чтобы со спокойной 
душой передать дела.

елена аНдерСоН

– анатолий Иванович, я пом-
ню, как однажды вы меня уди-
вили своим взвешенным, фило-
софским отношением к различ-
ным трудностям и жизненным 
несправедливостям, которые мы 
нередко видим вокруг…

– Ситуацию, какой бы она ни 
была трудной, надо принимать. 
И стараться ее преодолеть с наи-
меньшими потерями для произ-
водства и для себя лично. 

– кстати, о личном. расска-
жите о семье, как проводите 
свободное время.

– У меня красавица-жена Вероч-
ка и две лапочки-дочки Оля и Юля. 
Обе наши девочки избрали бух-
галтерскую специальность. У нас 
два внука. Денис уже школьник, 
а Владислав пока ходит в садик. 
От нас ребята живут недалеко, 
мы участвуем в их воспитании, 
особенно, конечно, жена. Это до-
полнительные хлопоты, но при 
этом сплошной позитив. С маль-
чишками любим играть на улице, а 
еще беру их с собой в гараж, пусть 
возятся с инструментами, чтобы 
интерес к технике был. Зимой с 
ними две пещеры снежные постро-
или, то-то радости было.

– а свои собственные увлече-
ния у вас какие?

– Футбол! Я активный игрок, 
играю два раза в неделю в составе 
нашего клуба, сложившегося из 
энтузиастов футбола, кому этот 
вид спорта дорог и небезразличен. 
На поле можно выплеснуть нако-
пившиеся эмоции, это помогает не 
только поддерживать физическую 
форму, но и сохранить душевное 
равновесие.

елена аНдерСоН
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ЮБИлеЙ  одИН  На  ВСеХ

На очередное собрание в 
концеренц-зал аБк-2 собрались 
заводские ветераны. 

Такие встречи раз в квартал тради-
ционны. На них всегда находится 
время для получения внутризавод-
ской информации, для рассказа 
об изменениях в пенсионном и 
жилищном законодательстве, для 
культурной программы. 

В этот раз особую нотку в на-
строение собравшихся внесли сло-
ва председателя Совета ветеранов 
Галины Борисовны Бобровой о 
том, что Совет  отмечает юбилей: 
25 лет со дня создания. С 1 марта 
1991 года организацию заводских 
пенсионеров девять лет возглав-
лял Аркадий Михайлович Калинин. 
Две следующие пятилетки актив 
трудился под предводительством 
Веры Борисовны Свидерской. В 
декабре 2009 года к работе при-
ступил нынешний состав.

Всех, кто связал свою судьбу с 
«Камкабелем» и продолжает живо 
интересоваться судьбой родного 
завода, поздравили директор 
по производству А.В. Чесноков 
и председатель профсоюзной 
организации Н.В. Турушев. Они 
поблагодарили ветеранов за труд 
и заверили, что делается все воз-
можное для поддержания авто-
ритета марки на заданном более 
полувека назад высоком уровне.

За работу в составе актива 
были отмечены Аркадий Михайло-
вич Калинин, Валентина Михайлов-

ПоБлаГодарИ,  ГаЗета!

коллектив детсада №400, который теперь носит название «Страна 
мастеров», обратился в редакцию с просьбой поблагодарить гене-
рального директора ооо «камский кабель» В.е. молокоВСкИХ за 
помощь в организации поездки по родному краю.

Впечатлениями поделились заведующая детсадом М.Л. Голубцова и 
профорг О.П. Грязных:

– Мы очень давно хотели посетить Кунгурскую пещеру, но никак не 
получалось съездить всем коллективом. Покупать экскурсию, оплачи-
вать поездку для многих накладно, тем более всем хотелось поехать с 
детьми. На 30-летний юбилей сада генеральный директор «Камского 
кабеля» В.Е. Молоковских пообещал выделить транспорт для экскурси-
онной поездки. Когда мы узнали, что автобус предоставлен бесплатно, 
радость была общей!

Съездили в начале марта, в канун Международного женского дня. 
Собрались 43 человека. Отъехали с Гайвы ранним утром, вечером нас 
доставили домой. Отлично отдохнули! Показали ребятишкам красоты 
Пермского края. Многие побывали в пещере впервые, получили от этого 
чуда природы незабываемые впечатления. 

ЭХ,  дороГИ!

Весной тема благоустройства, 
состояния дорог и тротуаров 
каждый раз встает с новой 
остротой. Вновь и вновь при-
ходится слышать фразу: «таких 
плохих дорог, как в этом году, 
еще не было», – и убеждаться в 
ее правоте. Претензии имеются 
и к содержанию тротуаров. В 
понедельник в редакцию позво-
нили сотрудницы цЗл:

– В ужасном состоянии тротуары от 
остановки к Центральной проходной 
по обе стороны дороги. Лужи заполо-
нили всё, вода стоит между ледяных 
берегов. Пройти можно разве что по 
проезжей части. В выходные дни так 
и приходилось ходить. Люди падают 
в грязь! Неужели нельзя «выгнать» 
воду на дорогу? Вызывать на дом 
такси, чтобы подъехать прямо к про-
ходной, довольно накладно. 

После звонков в ООО «Техноло-
гия-Сервис», которое отвечает за 
поддержание в порядке заводской 
территории, а затем в отдел благо-
устройства администрации района, 
удалось найти ответственных за 
состояние тротуаров. 

Заместитель начальника отдела 
улично-дорожной сети МКУ «Благо-

К подземным гротам 
и озерамНаперекор годам 

и непогоде

Я поскользнулся посмотреть, 
не поскользнулась ли она…

устройство Орджоникидзевского 
района г. Перми» А.А. Черняев по-
яснил, что подрядная организация, 
с которой заключен муниципальный 
контракт, старается своевременно 
убирать территорию. Пока тротуары 
нужно было расчищать от снега и 
подсыпать песчано-солевой смесью, 
подрядчики справлялись. Сейчас 
снег и лед активно тают, воде 
уходить некуда. Просохли лишь те 
тротуары, где есть уклон. Техникой 
в первую очередь расчищаются 
центральные улицы района. Для того 
чтобы вручную пробивать водоотво-
дящие канавки на всем протяжении 
дорожной сети, у подрядчика просто 
нет человеческих ресурсов. 

По просьбе читателей сообща-
ем телефон МКУ «Благоустрой-
ство Орджоникидзевского района 
г. Перми», куда можно обращаться 
с вопросами и пожеланиями по 
уборке территории:  284-35-79.

анастасия меркУШИНа

Когда номер готовился к печати, мы увидели, что сотруд-
ницы участка благоустройства ООО «Технология-
Сервис» наводят порядок напротив проходной, 
чтобы сделать путь пешеходов менее опасным. Спасибо!

Весной тротуары 
превращаются в настоящую 
полосу препятствий

Актив Совета ветеранов: С.Н. Кузнецова, Т.А. Сивкова, 
Л.А. Ярулина, Г.Б. Боброва

на Василевская, Вера Васильевна 
Верхоланцева, Нина Аркадьевна 
Денисова, Владислав Васильевич 
Державинский, Валентина Гри-
горьевна Смоленцева, Вениамин 
Афанасьевич Подгорных, Августа 
Владимировна Попова, Нина Ма-
нуиловна Фотина. 

Председатель Совета ветера-
нов Орджоникидзевского района 
Галина Михайловна Черепанова 
отметила работу нашего Совета 
ветеранов, вручив грамоту Г.Б. 
Бобровой. 

Один из наиболее активных 
участников работы с ветеранами 
В.А. Подгорных поделился вос-
поминаниями, а также адресовал 
собравшимся свое очередное 
стихотворение.

Самую актуальную информацию 
поведала ветеранам начальник 
территориального управления мини-
стерства социального развития Н.А. 
Ладыжникова. Наталья Алексан-
дровна сообщила, что с помощью 
Совета ветеранов «Камкабеля» 
проведена перерегистрация пен-
сионеров с большим страховым 
стажем, рассказала о льготах и 
разовой годовой выплате на ком-
мунальные услуги. Следующая 
категория, которая должна пройти 
перерегистрацию до конца апре-
ля, – ветераны труда Пермского 
края. Оформить выплаты можно 
в заводском Совете ветеранов. 
С собой нужно иметь паспорт, 
удостоверение, трудовую книжку 
и справку о начислении зарплаты, 
если пенсионер в 2015 году работал.

Много вопросов возникло о 
сборах на капитальный ремонт, о 
положенных ветеранам и инвали-
дам льготах. 

– Пока региональный закон не 
принят, но работа с поставщиками 
услуг уже ведется, – заверила Н.А. 
Ладыжникова. – Чеки об оплате 
храните у себя, информацию мы 
будем получать из ТСЖ и фонда 
капремонта. Когда будет принят 
региональный закон, компенсация 
будет выплачена с 1 января. Вете-
ранам для этого никуда ходить с 
документами не нужно.  

Обсудили и введение электрон-
ных проездных билетов для фе-
деральных и региональных льгот-
ников. На территории района их 
проживает 32 тысячи, проездными 
пользуются 5 тысяч человек. 

Продолжение на стр. 4
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Государственные услуги МВД России – 
это просто!

– Подать электронное заявление на получение государственных услуг по линии МВД 
России возможно в любое удобное для вас время, независимо от времени суток, празд-
ничных и выходных дней, через любой компьютер, планшет или мобильный телефон, 
имеющий доступ к сети Интернет.

– Для получения государственных услуг через Единый портал государственных услуг 
Российской Федерации необходимо пройти процедуру регистрации на портале в сети 
Интернет по адресу: www.gosuslugi.ru.

– Для успешной регистрации на портале будьте готовы указать сведения об ИНН 
(идентификационный номер налогоплательщика – выдается подразделениями Феде-
ральной налоговой службой РФ), СНИлС (страховой номер индивидуального лицевого 
счета выдается подразделениями Пенсионного фонда РФ), номер мобильного телефона 
и адрес электронной почты.

– Направить запрос на предоставление интересующей вас государственной услуги, 
оказываемой по линии МВД России, образцы и формы заявлений, порядок их подачи 
в государственные органы.

– При получении уведомления прийти в указанное подразделений территориального 
органа МВД России Пермского края для получения результата.

– Зарегистрировавшись один раз на портале www.gosuslugi.ru, гражданин получает до-
ступ ко всем электронным услугам, оказываемых на территории Российской Федерации.

ПЕРЕЧЕНЬ
основных государственных услуг, предоставляемых 

территориальными органами МВД России Пермского края

• По линии государственной инспекции безопасности дорожного движения. 
1. Регистрация автомототранспортных средств и прицепов к ним.
2. Предоставление сведений об административных правонарушениях в области до-

рожного движения.
3. Проведение экзаменов на право управления транспортными средствами и выдача 

водительских удостоверений.
• По линии информационно-справочной работы.
1. Выдача справок о наличии (отсутствии) судимости и (или) факта уголовного пре-

следования либо о прекращении уголовного преследования.
2. Выдача архивных справок.
3. Выдача справок о реабилитации жертв политических репрессий.
4. Проставление апостиля на официальных документах, подлежащих вывозу за 

пределы территории РФ.
5. Проведение добровольной государственной дактилоскопической регистрации в РФ.
• По направлениям деятельности лицензионно-разрешительной работы.
1. Выдача удостоверения частного охранника.
2. Выдача лицензии на частную детективную (сыскную) деятельность и удостоверения 

частного детектива.
3. Выдача гражданину РФ лицензии на приобретение охотничьего или спортивного 

огнестрельного оружия с нарезным стволом и патронов к нему.
4. Прием квалификационного экзамена у граждан РФ, прошедших обучение по про-

грамме профессиональной подготовки частных охранников.
5. Выдача гражданину РФ лицензии на приобретение газовых пистолетов, револьве-

ров, сигнального оружия, холодного клинкового оружия, предназначенного для ношения 
с национальными костюмами народов РФ или казачьей формой.

6. Выдача гражданину РФ лицензии на приобретение огнестрельного оружия огра-
ниченного поражения и патронов к нему.

7. Выдача гражданину РФ лицензии на приобретение спортивного или охотничьего 
огнестрельного гладкоствольного длинноствольного оружия, охотничьего пневматиче-
ского оружия и спортивного пневматического оружия с дульной энергией свыше 7,5 Дж 
и патронов к нему.

8. Выдача гражданину РФ разрешения на хранение и ношение охотничьего огне-
стрельного длинноствольного оружия, спортивного огнестрельного длинноствольного 
гладкоствольного оружия, охотничьего пневматического оружия или огнестрельного 
оружия ограниченного поражения и патронов к нему.

9. Выдача гражданину РФ разрешения на хранение огнестрельного гладкоствольного 
длинноствольного оружия самообороны и патронов к нему (без права ношения).

10. Выдача гражданину РФ разрешения на хранение и ношение спортивного огне-
стрельного длинноствольного оружия, охотничьего огнестрельного длинноствольного 
оружия, используемого для занятий спортом, спортивного пневматического оружия с 
дульной энергией свыше 7,5 Дж и патронов к нему.

Родные, друзья, бывшие коллеги от души поздравляют 
с днем рождения Почетного ветерана завода Светлану 
Игоревну коНоПлеВУ. На «Камкабеле» она трудилась 
43 года: была экономистом, возглавляла планово-эконо-
мический отдел, отдел ценных бумаг. 

«Поздравляем с днем рождения! Хочется пожелать по-
больше ярких эмоций и незабываемых впечатлений, чтобы 
тебя всегда согревали теплые слова близких и родных. 
Побольше тебе в жизни улыбок и позитива. Живи, мечтай, 
люби, светись, наслаждайся, удивляйся!» – такие слова 
адресуют Светлане Игоревне члены семьи.

Будь всегда такой же милой, нежной, ласковой, красивой! Для супруга – 
самой лучшей! Для друзей – как солнца лучик! Для семьи – всегда любимой, 
доброй, легкой и открытой! Пусть судьба тебя ласкает, на даче все  произ-
растает. Здоровья  и вдохновенья! Улыбайся! С днем рожденья!

ЗаНИмателЬНаЯ  БотаНИка

В канун первого апреля погода неожи-
данно сменила гнев на милость, устано-
вилась плюсовая температура и начало 
припекать солнышко.

И все-таки увидеть такое чудо во время 
недавнего похода в один из дальних цехов 
предприятия было полной неожиданностью. 
Первые подснежники пробивались из-под 
земли, на которой только недавно стаял снег, 
– наверно, рядом пролегает теплотрасса, 
почва хорошо прогрелась. 

Мы сознательно не указываем место, где 
выросли первоцветы, с целью сохранения 
этого уголка весеннего пробуждения. Как 
и прошлым летом мы умолчали о располо-
жении кусочка заводской территории, где 
растет редчайшая орхидея, занесенная в 
Красную книгу. 

И расцвел подснежник

Как тут не вспомнить С. Маршака: 
По полям бегут ручьи, на дорогах лужи. 
Скоро выйдут муравьи 
  после зимней стужи. 
Пробирается медведь 
  сквозь густой валежник. 
Стали птицы песни петь, и расцвел 
  подснежник.

 Флора ЗаВодоВа

толЬко  СеГодНЯ

Густой непроглядный туман затянул 
улицы района 31 марта. В условиях прак-
тически нулевой видимости особенно 
актуальным сделалось предложение 
инициативной группы наших читателей, 
предложивших установить наконец в 
окрестностях завода новый дорожный 
знак, а то и несколько. 

Эскиз уже утвержден. К изготовлению знаков 
приступили специалисты бюро промышлен-
ной эстетики. В настоящее время документы 
проходят согласование в ГИБДД, но у автомо-
билистов и пешеходов еще есть время внести 
предложения: на каких именно участках доро-
ги должны появиться знаки «Ежик в тумане»? 
И нужна ли им для комплекта «Лошадка»? 
Возможно, у вас имеются еще какие-то на 
первый взгляд неожиданные, но столь же 
полезные инициативы? Звоните в редакцию. 

Появятся новые знаки

Наперекор годам...

окончание. Начало на стр. 3
В апреле еще продолжается переходный 

период, процедура окончательно не отлаже-
на. Обращаться за проездными нужно на 
почту с паспортом и удостоверением. 

Зам. начальника отдела назначения 
пенсий районного отделения Пенсионного 
фонда Т.В. Плотникова кратко проинформи-
ровала об индексации пенсий в 2016 году. С 
1 февраля у работающих пенсия не индек-
сируется. Если человек перестает работать, 
ему нужно подойти в Пенсионный фонд. 
Перерасчет будет произведен с первого 
числа следующего месяца. С 1 апреля 2016 
года будет произведена индексация выплат 
тем, кто получает социальные пенсии по ин-
валидности, старости, по потере кормильца.

Наступившая весна напоминает нам о том, 
что приближается очередная годовщина Вели-
кой Победы. В настоящее время из 2850 чело-
век, состоящих на учете в Совете ветеранов, 
всего 9 участников Великой Отечественной 
войны. Также в списках 5 узников фашистских 
лагерей, 233 труженика тыла, один житель 
блокадного Ленинграда, 13 репрессированных 
и 60 детей войны. Всем им будет предложено 
принять участие в праздничных мероприятиях. 

На протяжении собрания на сцену не-
сколько раз поднимался народный кол-
лектив ДК «Искра» хор «Русская песня». 
Его артисты – частые гости кабельщиков. 
В репертуаре нашлось место песням о 
родном Прикамье, о земляках, о широкой 
русской душе. Участницы хора на неболь-
шой сцене умудрялись водить хороводы и 
выстраиваться в сложные хореографиче-
ские фигуры. От их исполнительского ис-
кусства улучшилось не только настроение 
зрителей, но и погода: тучи рассеялись, 
в окна полились по-весеннему солнечные 
лучи. А уже после того как собрание с 
концертом завершились и ветераны разо-
шлись по домам, повалил густой снег. 
Погода меняется едва ли не каждый день, 
но совсем скоро весна безоговорочно 
возьмет верх. Потому и одной из основных 
тем после собрания у пенсионеров было 
обсуждение предстоящего посадочного 
сезона. Делились, кто какие сорта овощей 
высадил на свои подоконники и у кого на 
сколько миллиметров поднялась рассада. 
«Перезимовали!» – таким был общий по-
зитивный настрой. 

анастасия ПаНкратоВа


